

01/12/2017

## **Copiapó: Fiscal Regional conoció trabajo del Cuerpo de Socorro Andino de Atacama**

El Fiscal Regional de Atacama, Alexis Rogat Lucero, sostuvo una reunión de trabajo con representantes del Cuerpo de Socorro Andino de la región, oportunidad en que conoció la labor de colaboración que este organismo realiza ante emergencias en la cordillera además de otras operaciones de salvataje.

La entidad estuvo representada por una delegación encabezada por su jefe de delegación Copiapó, Eduardo Olmedo Godoy, quien comentó la operatividad y el equipamiento con que cuentan para poder realizar tareas de rescate, tanto en sectores de difícil acceso en el sector cordillerano como en edificios de altura, además de informar el número de integrantes que en la región se eleva a 25 personas, informando asimismo, que se encuentran plenamente capacitados para asumir cualquier requerimiento que les sea solicitado por la Fiscalía frente a alguna emergencia en la cual el Ministerio Público intervenga en su rol investigativo.

En la reunión, Alexis Rogat agradeció la información aportada y el interés del Cuerpo de Socorro Andino por apoyar la labor investigativa de la Fiscalía en casos específicos, indicando que se realizarán las gestiones pertinentes para generar encuentros con los Fiscales que cumplen funciones en la región para que así se interioricen en detalle del trabajo que llevan a cabo.

"En las investigaciones que dirige la Fiscalía de Atacama se requiere de la función de distintos organismos colaboradores, por ello valoramos el interés del Cuerpo de Socorro Andino por presentar los servicios que podrían prestar, sobre todo, considerando los últimos casos de emergencias que han ocurrido en el sector cordillerano, el que constituye una zona que de manera permanente recibe un importante número de turistas", expresó Alexis Rogat.

